



みなみ



～進んで考え行動する子ども～

三並小学校学校通信 第8号

令和7年11月12日 発行

校長 嶋井 加寿江

みなみ学習発表会 学んだことを 堂々と発表できる子どもの姿



塙様より
生け花での応援✿

10月25日(土)に『みなみ学習発表会』を開催しました。今年は、町内放送でのお知らせを子ども達の声で行ったこともあったためか、多くの方に参観していただきました。

子ども達は、これまでの学習をもとに発表の内容を考え学んだことをしっかりと伝えることができました。各学年の雰囲気も伝わってきた発表でした。たくさんのお客さんを前に緊張するのではと心配していましたが、その逆で、張り切って発表する子ども達の姿に驚きました。また、オープニングでは歌『みなみ』を全校合唱させていただきました。この歌詞にもあるように、友達を大切にできる子どもであってほしいと、改めて願ったところです。

保護者の方をはじめ、地域の方などたくさんの方に参観していただき、本当にありがとうございました。そして今年も、三並の塙様より美しいお花を生けていただき、会場が華やかになりました。ありがとうございました。



【参観者の声 (さくらカードより)】

- 少し前まで1年生だと思っていた子ども達が立派になって発表する姿に感動しました。来年も頑張ってください。
- 学習発表会、みんなの練習の成果を感じました。一日一日、大切に過ごしてください。応援しています。ありがとうございます。
- どの学年も一生懸命練習したことがわかりました。そして、みんながとても楽しそうに発表していたので見ている私たちも楽しい気持ちになりました。
- 初めて参観させていただき、赤い羽根のこと、勉強させていただきました。ありがとうございました。今日は人にやさしくできそうで良い一日になりました。

◎あたたかい関わりを、ありがとうございました…♥

参観していただいた方のアンケートから、お知らせをいただきました。小さなお子さんを連れた保護者の方がその子がぐずるので会場を出ようとされたときお声かけいただき、ご自身の小学生のお子さんの発表を見ることができるように協力してくださった方がいらしたことでした。様々なご家庭の環境がある中、また、他地区ではご近所のどうしの関わりが減ってきていると聞かれる中で、このようにあたたかく関わってくださる方がいらっしゃるという三並小学校のこの環境に、心から感謝いたします。

学校としても、子ども達の発表を楽しみに来られているみなさん、安心して楽しめる時間にしたいと考えているところです。今後とも、参観に際してのご協力をお願いいたします。参観・アンケートへのご協力、ありがとうございました♪



★お知らせ

○村上陽太（むらかみ ようた）先生

11月から、2・3年生の学習を中心に村上先生に関わっていただくことになりました。

在籍としては、東小田小学校ですが、週に3日、本校にもおいでいただきます。

○表彰 いただきました！

アルミ缶リサイクル協会より、資源のリサイクルと環境保全への取組が進められているとして、表彰をいただきました。これは保護者・地域の方々から、リサイクル活動にご協力をいただいているおかげによるものです。みなさんのご協力に感謝いたします。

